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En la ciudad de Ávila, siendo las nueve horas y treinta 

y seis minutos del día dieciocho de abril del corriente, se 

reúne de forma presencial, bajo la Presidencia del Teniente 

Alcalde Delegado de Cultura, D. José Ramón Budiño Sánchez, la 

Comisión Informativa de Cultura, Educación y Deportes, con 

objeto de celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad, el acta de la sesión anterior celebrada el día 22 

de marzo del corriente. 

 

 

2º.- CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES PARA LA REALIZACIÓN DE 

ACTIVIDADES CULTURALES DURANTE EL AÑO 2023 

 



 

Por la Presidencia fue dada cuenta de la propuesta de la 

convocatoria de subvenciones para la realización de 

actividades culturales durante el año 2023, dictaminándose 

favorablemente, por unanimidad, así como el presupuesto de la 

misma que asciende a 4.000 €. 

 

Dª. Inmaculada Yolanda Vázquez ruega que se utilice un 

lenguaje inclusivo y se valoren proyectos que fomenten la 

igualdad; de lo cual toma nota la Presidencia. 

 

 

3º.- CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES PARA LA REALIZACIÓN DE 

ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES DURANTE EL AÑO 2023 

 

Por la Presidencia fue dada cuenta de la propuesta de la 

convocatoria de subvenciones para la realización de 

actividades extraescolares durante el año 2023, 

dictaminándose favorablemente, por unanimidad, así como el 

presupuesto de la misma que asciende a 10.000 €.  

 

Dª. Inmaculada Yolanda Vázquez ruega que se utilice un 

lenguaje inclusivo y se valoren proyectos que fomenten la 

igualdad; de lo cual toma nota la Presidencia. 

 

  

4º.- PROPUESTA TENENCIA DE ALCALDÍA SOBRE SOLICITUD LICENCIA 

CEDRO PARA LA EMMAV 

 

Por la Presidencia fue dada cuenta de la propuesta de 

esta Tenencia de Alcaldía relativa al abono de 1917,89 € Iva 

incluido para el presente curso escolar con el fin de que la 

entidad CEDRO autorice a la Escuela Municipal de Música el 

derecho a la reproducción por medio del fotocopiado de las 

obras de su repertorio sujetas a derechos de autor.  

 

Dª. Inmaculada Yolanda Vázquez solicita el informe 

jurídico en que se base dicha resolución; a lo que contesta 

la Presidencia que se les hará llegar. 

 

 

5º.- AM FIGHTERS CHAMPIONSHIP 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, 

Ciudadanos y las abstenciones de PP, PSOE y D. José Antonio 

Herráez, la autorización para la celebración de la actividad 

AM Fighters Championship promovida por el club deportivo 

Ávila Martial Arts Fighters que tendrá lugar el día 24 de 



 

junio, así como la cesión de la instalación del Polideportivo 

Municipal de San Antonio para el desarrollo de la misma 

previo abono de la tasa correspondiente.   

 

 

6º.- CONVOCATORIA PARA LA CONCESIÓN DE SUBVENCIONES POR EL 

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA A CLUBS DEPORTIVOS PARA EL 

TRANSPORTE COLECTIVO EN COMPETICIONES FEDERADAS EN LAS 

CATEGORÍAS ALEVÍN, INFANTIL Y CADETE PARA LA TEMPORADA 2022-

2023 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP, 

Ciudadanos y D. José Antonio Herráez y la abstención del PSOE, 

la convocatoria para la concesión de subvenciones por el 

Excmo. Ayuntamiento de Ávila a clubs deportivos para el 

transporte colectivo en competiciones federadas en las 

categorías alevín, infantil y cadete para la temporada 2022-

2023, así como el presupuesto de la misma que asciende a la 

cantidad de 22.000 €. 

 

 

7º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

 

1º.- SOLICITUD GRABACIÓN CAMPO “JOHAN CRUYFF” 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de que la empresa 

Construyendo Fútbol, SL va a grabar en el Campo “Johan Cruyff” 

el día 18 de abril. 

 

2º.- EL EPISCOPIO PRESENTA MAYO 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de la actividad 

a realizar en el mes de mayo de 2023 y que se concreta en la 

presentación de los libros de los siguientes autores.  

 

     5 de Mayo…………………J. Francisco Fabián. Serafín de 

Tapia. Eduardo Duque. Raimundo Moreno. Jesús Gascón. Carlos 

Jiménez-Torres. Laura Serranos 

    12 de Mayo……………………Antonio Pascual Pareja  

 

3º.- CALENDARIO EXPOSICIONES 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de mayo de 2023. 

  

EPISCOPIO 

 



 

EXPOSICIÓN DE PINTURA CONTEMPORÁNEA “LA MIRADA INQUIETA” 

DE SOLEDAD PARÉS 

 

EPISCOPIO 

  

DEL 3 AL 14 DE MAYO 

 

INAUGURACIÓN 3 DE MAYO A LAS  

  

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

LUNES CERRADO 

  

EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA “UCRANIA: LA GUERRA DE LOS 

CIVILES” DE LUIS DE VEGA, EN COLABORACIÓN CON LA FUNDACIÓN 

ANASTASIO DE GRACIA 

 

EPISCOPIO. SALA SUPERIOR 

 

DEL 3 DE MAYO AL 2 DE JUNIO 

 

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

LUNES CERRADO 

 

EXPOSICIÓN DE PINTURA AL ÓLEO “EL LENGUAJE DEL COLOR. 

UNA PASIÓN SILENCIADA” DE MARIANO HERRERO 

 

EPISCOPIO 

  

DEL 17 AL 31 DE MAYO 

 

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

LUNES CERRADO 

 

4º.- CESIÓN DE ESPACIOS 

           

          Por la Presidencia fue dada cuenta de la cesión del 

Auditorio Municipal de San Francisco realizada desde la 

pasada comisión. 

 

5º.- CARTEL FERIA DEL LIBRO 

 



 

 Por el Concejal de Cultura fue dada cuenta del 

cartel definitivo de la feria del libro. 

 

6º.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 

 

 Junta de gobierno local del 23 de marzo 

 

     Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se presentaron 

los siguientes: 

 

- El club deportivo Linko lleva desde el 16 de 

noviembre solicitando reunirse con el alcalde, 

lo han pedido ya tres veces, rogamos se les 

reciba. Por la Presidencia se contesta que por 

política no ha querido tener reuniones antes de 

las elecciones. 

- En marzo de 2019 se celebró la primera edición 

de las Jornadas de Novela Histórica, en las que 

participaron escritores de primer nivel y que 

contaron con gran éxito de público y crítica. 

Rogamos valorar volver a celebrar otra edición 

de las Jornadas; tomando nota la Presidencia. 

- En el programa con el que Por Ávila se presentó 

a la alcaldía en 2019, prometía la “Creación del 

Premio de Pintura Santa Teresa.” ¿Cuándo tienen 

previsto ejecutar esta propuesta? a lo que le 

contesta la Presidencia que se ha valorado y 

sigue siendo un objetivo. 

 

Junta de gobierno local del 30 de marzo 

 

 Por la sra. Vázquez Sánchez se presentaron los 

siguientes:    

- Se ha tenido conocimiento de que ya ha sido 

dictado el Decreto de apertura y puesta en 

funcionamiento de la piscina cubierta municipal 

de la Ciudad Deportiva y se pregunta cuándo se 

tiene previsto el acceso de los usuarios a la 

misma; a lo que contesta la Presidencia que 

todavía no está ultimado pero una vez que se 

haya realizado se enviará a los grupos. 

- En relación con lo anterior, si se tienen 

organizados los horarios y forma de utilización 

de la piscina por los clubes, CEAS, grupos, plan 

de natación y usuarios en general, rogando se 

nos informe al respecto así como de los 

criterios en su caso seguidos para llevar a cabo 

la organización; a lo que contesta la 



 

Presidencia que una vez que se tenga elaborado 

se informará. 

 

         Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se presentaron 

los siguientes: 

 

- Este año ha habido menos bandas en el certamen 

de los toques de la pasión, solo 5 cuando ningún 

año han sido menos de 6, siendo incluso 10 en 

2016. ¿A qué se debe esta reducción del número? 

a lo que contesta la Presidencia que se hace en 

colaboración con la asociación y se sigue su 

propuesta. 

 

 

 

 

- En JGL de 20 febrero 2020 y de 25 marzo 2021 

pedimos habilitar en la página web municipal un 

espacio dedicado al premio Teresa de Ávila de 

las Letras, ya consolidado y de prestigio y 

proyección nacional, donde puedan colgarse las 

bases, la semblanza de los premiados o una breve 

reseña de sus obras. Rogamos se tenga en cuenta 

esta sugerencia antes de terminar la 

legislatura. 

- ¿La actividad de la Feria de Abril se realizará 

de nuevo este año, como se dijo? a lo que 

contesta la Presidencia que se realizará en 

mayo. 

 

  Junta de gobierno local del 13 de abril 

 

  Por la sra. Vázquez Sánchez se presentaron los 

siguientes: 

 

- Se ruega copia o relación de las facturas 

emitidas al Ayuntamiento por la empresa Alquimia 

Producciones para la sonorización y megafonía de 

ruedas y comparecencias de prensa, con expresión 

de la fecha y lugar del evento; a lo que le 

contesta la Presidencia que se facilitará. 

- ¿Ha sido atendido el requerimiento efectuado 

desde la Dirección Provincial de Educación en 

relación con el proyecto de apertura de los 

patios de los centros escolares y la instalación 

de cámaras de seguridad en los mismos? En caso 



 

positivo, se ruega se nos informe del resultado; 

contestando la Presidencia que tiene previsto 

reunirse en breve. 

 

 Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se presentaron 

los siguientes: 

 

- El próximo 23 de abril por tercer año 

consecutivo campaneros de nuestra ciudad 

volverán a realizar el concierto de campanas en 

Arévalo. Y este año con la novedad de que el 

toque manual de campanas es patrimonio 

inmaterial de la humanidad. ¿Cuándo se 

recuperará esta actividad que lleva varios años 

interrumpida en Ávila? tomando nota la 

Presidencia. 

- Participantes en el III Trofeo de Primavera de 

Atletismo que tuvo lugar en la Ciudad Deportiva 

el pasado 9 de abril han denunciado la falta de 

coordinación municipal al llegar a las 

instalaciones y encontrarlas cerradas. ¿A qué se 

ha debido? a lo que contesta la Presidencia que 

esa es una opinión subjetiva y de conformidad 

con los informes técnicos no hubo 

descoordinación. 

  

8º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

Por D. José Antonio Herráez y Dª. Julia Martín no se 

formula ningún ruego ni pregunta.  

  

 Dª. Inmaculada Yolanda Vázquez plantea lo siguiente: 

 

- Pregunta si se conoce la fecha del “Día del deporte 

en la calle”; a lo que le contesta D. Félix Meneses 

que tendrá lugar el día 18 de junio y cuando esté 

ultimado se enviará la información.  

- Ruega que se tenga en cuenta el estado de deterioro 

de la Ciudad Deportiva y en especial el pabellón, las 

pistas de tenis y que se acometa una intervención 

urgente en la cornisa de las gradas que presenta un 

estado peligroso. 

- Pregunta si está previsto realizar la Campaña “Lee en 

verano”; a lo que le contesta la Presidencia 

afirmativamente.  



 

- En el Pleno del mes de mayo de 2022 se aprobó una 

moción para construir un recinto ferial con carácter 

permanente, preguntando si se ha realizado alguna 

gestión más; a lo que le contesta la Presidencia que 

se está valorando. 

- Solicita una relación de puestos en los que hay 

instalados desfibriladores; a lo que le contesta la 

Presidencia que se les enviará. 

 

Dª. Jacqueline Martín plantea lo siguiente: 

- Pregunta en qué fecha se va a realizar el Campeonato 

de España de Puzzles; a lo que contesta el Concejal 

de Cultura que se traerá el programa para su 

aprobación a la comisión de mayo, ya que por 

cuestiones técnicas no ha podido venir a esta 

comisión. 

Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes manifiesta que aunque no 

se disponga de la información completa debería 

informarse a los grupos políticos antes que a los 

medios de comunicación. 

- Ruega que además de informar a las federaciones del 

“Día del deporte en la calle” se informe también a 

los clubes.  

- Asimismo ruega que se informe de la previsión de las 

obras que se van a realizar en verano en las 

instalaciones deportivas. 

 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las diez horas y cuatro minutos del 

día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                    Ávila, 18 de abril 2023 

EL PRESIDENTE                         La Secretaria 

 


